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Al sindaco di Fiumicino  Esterino Mon8no 

 Signor Sindaco, 

il prossimo 14 Se0embre, data individuata dal MIUR, inizieranno le lezioni in tu0o il territorio nazionale, per 
il nuovo anno scolas8co. Oltre alla data di ripartenza, sono state altresì individuate alcune linee guida, so0o 
forma di suggerimen8 che gli Is8tu8 scolas8ci dovranno implementare, in accordo anche con le Regioni, per 
riprendere in sicurezza le lezioni, in seguito all’emergenza sanitaria. 

Vis8 gli impegni e i necessari adeguamen8 che gli is8tu8 dovranno organizzare e mancando due mesi  al 
suono della prima campanella anche a Fiumicino, sarebbe opportuno conoscere le misure che l’ ammini-
strazione intende ado0are a sostegno di queste misure u8li alla salute dei nostri ragazzi e alla ripresa dei 
percorsi educa8vi nelle scuole di Fiumicino. Già  da prima dell’emergenza Covid19, in molte vecchie stru0u-
re scolas8che del comune erano sta8 aper8 dei can8eri per alcuni ampliamen8 o per opere di manutenzio-
ne, a cui ora si aggiungono le opere di distanziamento sollecitate dal Ministero. 

Sarebbe interessante capire se tra gli is8tu8 scolas8ci, i dirigen8 e l'amministrazione vi sia un clima di com-
pleta e sinergica collaborazione  tale da garan8re per tuO, il regolare inizio in sicurezza delle lezioni. Secon-
do le direOve del MIUR, inoltre, per agevolare le norme di distanziamento, è possibile recuperare eventuali 
spazi dagli stabili di proprietà pubblica e per questo proporrò in consiglio comunale un censimento degli 
spazi sul territorio comunale da poter des8nare a tale scopo. 

Ritengo sia necessario aOvarsi per tempo affinché i nostri alunni, possano riprendere la regolare frequenza 
scolas8ca da Se0embre, senza andare a penalizzarli ulteriormente, perché benché la didaOca a distanza sia 
stata una risorsa in periodo di lockdown è necessario immaginare le concre8zzare la possibilità di aule adat-
te per le lezioni in presenza. 

 Alcuni Comuni, si sono già aOva8 in tal senso, con stanziamento di fondi, individuazione e reperimento di 
edifici e stru0ure ada0abili, come ad esempio i container, il tu0o comunque accomunato dalla volontà tra 
en8 e is8tu8 scolas8ci, di collaborare costruOvamente per una soluzione equa e condivisa.  

Ad oggi, su questo argomento così delicato, la Sua amministrazione non risulta essersi espressa; l’unico 
esempio di collaborazione per il reperimento di stru0ure idonee ad oggi resta il liceo Da Vinci di Maccarese 
che ha u8lizzato nuove aule e sembrerebbe volersi allargare nel quadrante scolas8co, anche se sarà neces-
sario capire in che modo questo si possa realizzare. Anche per ciò che riguarda il  trasporto pubblico locale 
si dovrà far chiarezza  in modo da garan8re massima copertura in massima sicurezza, a tu0a l'utenza. 

 Sebbene il Miur ad oggi abbia espresso solo delle raccomandazioni, ritengo sia necessario e urgente che il 
nostro Comune predisponga o quantomeno programmi, in tempi u8li, tu0e quelle misure necessarie per 
una serena ripresa dell'anno scolas8co. La mancanza di lungimiranza e programmazione non si può riper-
cuotere  sui ci0adini, in par8colare come nel caso in ques8one, sulle cen8naia di famiglie, genitori, inse-
gnan8 e figli, che non possono e non devono pagare il prezzo delle inadempienze di un’amministrazione 
inerte. I giovani rappresentano il nostro presente e saranno il nostro futuro ed è nostro preciso dovere tute-
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larli e abba0ere tuO gli ostacoli che possano impedire la loro crescita e la loro formazione, come è sancito 
anche nella nostra Carta Cos8tuzionale.  

Sui temi più strategici e sensibili come questo della scuola sarebbe u8le aprire un dibaOto costruOvo in 
Consiglio comunale, dove oggi sembra si possa discutere solo di debi8 fuori bilancio, mentre sarebbe oltre-
modo centrale che tema8che del genere fossero portate in Aula per il bene della nostra comunità.  

Mario Baccini 

Fiumicino,  20 luglio 2020 


